



**JAI! zu
BADEN
BADEN**

als Standort für das Zentralklinikum



JA zum ZENTRALKLINIKUM in BADEN-BADEN!

Für eine moderne, kosteneffiziente Gesundheitsversorgung

Das Zentralklinikum braucht Baden-Baden als Standort

- Baden-Baden ist zentral gelegen, weltbekannt als Kur- und Heilbad und Teil des UNESCO-Welterbes
- Die hohe Lebensqualität erleichtert die Gewinnung qualifizierter Ärzte und Pflegekräfte

Darum gehört das Zentralklinikum nach Baden-Baden:

- Sicherung des größten Arbeitgebers und Motor für unsere Wirtschaft
- Stärkung Baden-Badens als internationaler Gesundheits- und Wellnessstandort
- Baden-Baden liegt am zentralsten und ist in ganz Mittelbaden am besten erreichbar
- Ertüchtigung und Erweiterung der Klinik Balg: bezahlbar und schneller umsetzbar
- Investitionen und Entwicklungschancen bleiben in Baden-Baden

Warum der Münchfeldsee keine Alternative ist:

- Hohe PFAS-Belastung (gesundheitsgefährdende Industriechemikalien)
- Hochwassergefahr bei Starkregen
- Feuchtgebiet, in dem die gefährliche Tigermücke heimisch ist
- Schlechte Anbindung, direkte Anfahrt nur durch bestehende Wohngebiete
- Keine Parkplätze auf dem Klinikgelände, nur über eine Fußgänger-Brücke erreichbar
- Verzögerungen durch aufwendige Artenschutzmaßnahmen

Achtung Fake News! Wichtig zu wissen:

- Die Gesundheitsversorgung bleibt sicher – sie ist nicht gefährdet
- Zeitplan und Baukosten, bleiben stabil oder werden sogar geringer
- Die falsche Standortentscheidung für Münchfeldsee basiert auf einem veralteten, fehlerhaften Gutachten
- Baden-Baden wird durch eine zu hohe finanzielle Beteiligung und fehlende Mitbestimmung stark benachteiligt
- Es ist reine Spekulation, dass der LK Rastatt nicht in Baden-Baden bauen wird

JA zum Zentralklinikum in Baden-Baden!

Für eine starke Versorgung, sichere Arbeitsplätze und eine gesunde Zukunft unserer Stadt

